

¿QUÉ TE GUSTA HACER EN LAS VACACIONES?

KVINNE 1: Hemos estado mirando esto de los viajes, y viajar a una ciudad o viajar a la playa, o viajar a países exóticos. Yo viajo tanto en mi trabajo que cuando tengo vacaciones, quiero viajar en avión a unas playas bonitas, un hotel de lujo y poder descansar. Lo siento mucho, no es, no es lo mejor para entender las culturas de otros países, pero ¡oh! Esos son vacaciones.

KVINNE 2: Sí. Pues a mí lo que me gusta es viajar en España con el coche y visitar otras ciudades, porque la playa me parece un poco aburrida. Y cuando estoy en la ciudad, eh — me gusta usar el transporte público y visitar los museos o caminar por el centro, comer en los restaurantes...

MANN 1: Pues a mí lo que más me gusta es andar. Caminar, recorrer los pueblos, los montes, las montañas, encontrar gentes por el camino con los que charlar y compartir vivencias. Quizás es porque yo soy gallego y allí tenemos el Camino de Santiago, en el que la gente hace el peregrinaje y anda hasta llegar a Santiago y va hablando con la gente por el camino. Así que a mí lo que más me gusta, es andar, caminar. Es algo muy sano.

KVINNE 3: A mí, como estudiante, me gusta viajar en tren. Uso muchas veces el Interrail y además esto me permite no gastarme mucho dinero en albergues, porque puedo viajar por la noche, pero también puedo ver todos los paisajes, casi como en una película; sentada desde mi asiento. Es una experiencia para mí fantástica, y como no tengo mucho dinero suelo ir siempre a albergues. Yo soy la viajera un poco la típica que va con su mochila y el albergue es el mejor sitio, porque conoces a gente que está en la misma situación. Compartes experiencias, consejos y momentos que te hacen sentirte a veces menos sola. Porque cuando uno viaja solo, ya se sabe...

MANN 2: En las vacaciones, lo que más me gusta son los viajes organizados. Encuentro que es la manera más fácil, cómoda y también, claro, barata, de visitar muchos lugares diferentes en poco tiempo. Un viaje típico para mí puede ser de 10, 12 días, recorriendo diferentes capitales, en el centro de Europa. ¿La ventaja? Es más barato, puedes ver muchas cosas diferentes en muy poco tiempo. Generalmente las comidas también están incluidas en el precio, no tienes que buscar el hotel o el restaurante para comer cada día. También suele haber un guía que acompaña al grupo y es muy fácil, muy cómodo y barato.